

Audi investiert über drei Milliarden Euro

Audi will im kommenden Jahr über drei Milliarden Euro investieren. Die Hälfte davon fließt in die deutschen Standorte in Ingolstadt und Neckarsulm. Außerdem wird das Unternehmen mehr Personal für die Zukunftstechnologien einstellen. Mit dem Q2 betritt Audi 2016 zudem ein neues Marktsegment und stellt die nächste Generation des Q5 vor. Bis 2020 soll die Modellpalette auf 60 verschiedene Fahrzeuge erweitert werden, darunter befindet sich auch ein Elektroauto, das in drei Jahren auf Basis des E-Tron Quattro Concept auf den Markt kommen soll.

Ein Auge behält Audi aber auch auf weiteren Prozess- und Kostenoptimierungen. So wurde beispielsweise der Bau eines neuen Windkanals um ein Jahr verschoben.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi.



Audi E-Tron Quattro Concept.
